

2021年5月7日

保護者の皆さま

北星学園大学附属高等学校  
P T A会長 荒川俊昭  
後援会会長 伏見智子  
学校長 今城慰作

2021年度P T Aならびに後援会総会の延期について（ご案内）

新緑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、過日ご案内いたしました通り、2021年度P T Aならびに後援会総会を5月8日（土）の実施に向けて準備を進めてまいりました。しかしながら5日に札幌市長より医療機関の受け入れ態勢が逼迫しているとして「札幌市医療非常事態宣言」が発令されました。北海道の「新型コロナウイルス感染症対策本部」からも、人同士の接触機会を徹底的に減らすことが要請されています。学校と役員の方々との検討の結果、感染予防の観点から今年度の総会につきまして8日の予定を延期とさせていただきます。

学校としてはこの社会情勢の中でも、できうる限り生徒達の活動を滞らせないようにすることを最優先したいと考えてまいりました。勿論、私たちが教育活動を行えていることには、保護者の方々のご理解とお支えのお陰でありますことを覚えて常に感謝しております。同時に私たちを取り巻く社会に向けても人の流れをできる限り控えることで感染拡大を予防できればと願っております。何卒、この判断についてご理解を頂ければ幸いです。

また4月下旬に行われました各学年PTAの学級役員等をお引き受けいただきましてありがとうございました。役員の方には、5月14日に委員会総会を予定しておりますが、こちらにつきましても延期とさせていただきます。日程につきましては、感染状況を見ながら改めてご連絡いたします。本校HPでも情報を発信いたしますので、随時ご確認ください。

何よりも皆さまのご健康と平安な日々をお祈りしております。今後ともよろしく願い申し上げます。

（文責：今城）